

ALLGEMEINE GESCHÄFTSBEDINGUNGEN

Für alle Reservierungen gelten die [Allgemeinen Geschäftsbedingungen für die Hotellerie 2006](#) (AGBH 2006) mit folgenden Ausnahmen:

§ 3 Vertragsabschluss – Anzahlung

Bei Sicherstellung der Buchung durch die Kreditkarte des Gastes behalten wir uns das Recht vor, die Kreditkarte zu prüfen und den Preis für eine Übernachtung zu reservieren.

§ 4.3 Die gemieteten Räume sind am Abreisetag bis 11:00 Uhr freizumachen.

§ 5 Rücktritt vom Beherbergungsvertrag - Stornogebühr

Bis 3 Tage vor dem vereinbarten Ankestag ist eine kostenfreie Stornierung möglich.

Bei Stornierungen, die zwischen 3 und 1 Tag vor Anreise erfolgen, sind wir berechtigt, den Preis für eine Übernachtung in Rechnung zu stellen.

Bei Stornierungen am Ankestag bzw. Nichtanreise sind wir berechtigt, 100 % des vereinbarten Entgelts in Rechnung zu stellen.

TERMS OF CONTRACT

The [2006 GENERAL TERMS AND CONDITIONS FOR THE HOTEL INDUSTRY](#) are applicable for all bookings with following exceptions:

§ 3 Execution of the agreement – Down payment

We reserve the right to check the guest's credit card and to pre-authorize the amount for one night.

§ 4.3 The rented rooms shall be vacated by 11.00 a.m. on the date of departure.

§ 5 Rescission by the Party – Cancellation fee

Bookings may be cancelled free of charge up to 3 days prior to arrival.

Reservations cancelled 3 to 1 days prior to the date of arrival will incur a 1 night charge

Cancellations made on the arrival day or no show will incur a 100% charge.